

# 大きくなる 12月号



学校教育目標「夢をもって、自ら考え共に学ぶ子」

学校経営目標「判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり」

富士根南小学校3年部

令和5年12月1日

日ごとに寒さが増してきました。富士山の頂に冠雪が見える日も増え、冬の訪れを日々感じています。11月は、運動会への御参観ありがとうございました。運動会当日までダービーやつな引きの練習を通して、よりよい運動会にしようと子供たちが協力する姿が多く見られました。きっとお家の方のたくさんの御支援や励ましの声掛けがあつてのことと思います。御協力感謝いたします。

さて、2学期も最終月です。学習面・生活面共に2学期を振り返り、冬休みを迎えることができるようにしたいと思います。お子さんの体調管理に御配慮いただき、今月も引き続き保護者の方の御理解と御協力をお願いします。



## ステージ4「よりよくはんだん」

「よりよくはんだん」の姿として、運動会では、自分たちでよりよいものにしていきたいと各クラスで考えて練習に取り組んできました。

12月は寒くなってくるので、風邪を引かないように衣服の調整や手洗い・うがいをする場面があります。また、2学期の学習のまとめの時期でもあります。各クラスの「目指す授業像」に向かって、主体的に授業に参加し、自分たちがよりよくなるためにはどうすればいいか考えていきます。子供たちがよりよく判断できるよう支援していきます。

## お知らせ

- ◇体育の時間にペース走（持久走）の取組を行っていきます。寒い季節の体力づくりのためにも、子供たちが個々のめあてをしっかりとって取り組んでいけるよう励ましていきます。
- ◇12月から体育でなわとびの学習も始まります。短縄の御準備をお願いいたします。冬休みの宿題にも出す予定です。
- ◇1月10日（水）に「定着度調査」が行われます。子供たちの学習の様子を見ていると、ローマ字の読み書きや、コンパスを使う活動など、まだまだ習熟が必要だと感じます。自主勉や日々の復習で、日頃から少しずつ苦手な学習に取り組んでいくとよいと思います。特に、3年生のローマ字は、読むことができるように、冬休みなどを利用して練習しておきましょう。
- ◇寒くなってきましたので、カイロや手袋を持ってくることがあるかと思います。上着の落とし物も増えてきています。持ち物に記名をお願いいたします。

…社会で、昔のことを調べます…

3学期には、社会の学習で、「変わる道具とくらし」「市のうつりかわり」などについて調べます。その中で、電化製品が普及する前後の昔の生活の道具を取り上げて、扱います。図書室の本でも調べることは可能ですが、できれば本物に触れる体験ができると、確かな理解につながります。そこで、もし、おじいさんおばあさん、ひいおじいさんひいおばあさんの世代に使われていた古い昔の道具が残っていて、貸してもよいというお家がありましたら、ぜひ教えてください。持ち運びが困難な場合は、Chromebookで写真を取っていただく形でも構いません。御協力いただくと大変ありがたいです。どうぞよろしくをお願いします。

例；炊事や洗濯など家事に使用する道具、明かり、暖を取る道具、等

（おかま、おひつ、火鉢、あんか、ランプ・・・）

また、そのような道具の使い方や、市や町の様子に移り変わりについて、子供たちが調べ学習をするにあたり、家の人にインタビューをする活動もあります。市内やお住いの地域の、今とは違う昔の様子について、少しでもご存じのことがありましたら、子供たちの取材に御協力いただければありがたいです。詳しくは、3学期になってから改めてお知らせします。

10月にi-checkという調査を実施しました。これはお子さんの現在の生活や心の様子を知るためのものです。その結果が届きましたので子供たちに配付します。ぜひ御家庭でもお子さんと一緒に読んで、お子さんのこれからの御活用ください。